
平成３０年第２回龍ケ崎市議会定例会

一 般 質 問 一 覧 表

番

号
議　　員 質　　問　　の　　要　　旨

１ 札　野　章　俊 １　中学生の社会教育について

（１）現在どのような社会教育が行われているのか

（２）職場体験学習の目的と現状

（３）学習指導要領「道徳」における職場体験学習の位置は

（４）個人商店や介護施設にも体験学習の引き受け先を増やせない

　　か

２　外国人職員の雇用について

（１）市内の外国人数

（２）外国人からの相談は対応できるか

（３）インバウンド客の計画

（４）外国人職員を採用すべきと考えるが

３　指定管理者制度について

（１）道の駅の指定管理者募集状況　指定期間の延長は可能か

（２）管理運営の評価する担当部署

（３）議会と指定管理者との関わりは

（４）指定管理者の議会への報告が必要と考えるが

２ 金剛寺　　　博 １　生活保護行政の充実について

（１）生活保護の実態について

（２）市民への周知、申請受付について

（３）職員体制の強化について

（４）生活保護費過誤払いの実態について

２　消防団を中核とした地域防災力の充実強化について

（１）法律趣旨と当市の方針について

（２）消防団の活動状況について

（３）消防団員の処遇改善について

（４）消防団活動への地域負担について

３　第５期障がい者プラン（就労支援）について

（１）障がい者の状況について

（２）就労支援施設の状況について

（３）市の課題と支援内容について
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３ 久米原　孝　子 １　介護支援ボランティア制度について

２　産前産後家事支援ヘルパーについて

３　１８歳成人について

４　たつのこ産直市場について

４ 深　沢　幸　子 １　子育て環境日本一

（１）ソーシャルスキルについて

（２）がん教育について

（３）反転授業について

２　スポーツ健幸日本一

（１）健康寿命について

（２）（仮称）介護予防公園について

（３）認知症について

５ 山　宮　留美子 １　「人生１００年時代」を見据えた高齢者対策について

２　女性視点の防災ハンドブックについて

３　人工透析患者の通院交通費助成制度について

６ 伊　藤　悦　子 １　子どもの貧困対策と子育て支援の充実を

（１）子どもの貧困調査について

（２）学校給食費の無料化の拡大を

２　保育行政について

（１）子ども・子育て支援事業計画について

（２）保育士の処遇改善について

３　公共交通対策について

（１）コミュニティバスについて

（２）佐貫駅ホームの安全対策について

４　新都市拠点開発エリアについて

７ 岡　部　賢　士 １　旧北文間小学校の跡地活用について

２　ごみ減量について

３　ＡＩ（人工知能）の活用について

８ 油　原　信　義 １　利用しやすい総合運動公園施設運営とサービスの充実に向けて

（１）たつのこフィールド・スタジアムの平日における稼働率につ

　　いて

（２）たつのこフィールド・スタジアムの照明塔の利用状況につい

　　て
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（３）平日利用の促進策について

（４）スポーツで楽しむための施設利用料金の見直しについて

９ 後　藤　光　秀 １　市営ドッグランについて

２　龍ケ崎祭りについて

10 福　島　正　明 １　常磐線佐貫駅駅名改称事業について

２　佐貫駅東口ロータリー改修事業について

３　道の駅整備事業について

11 大　竹　　　昇 １　バイオマス産業都市構想について

12 石　引　礼　穂 １　都市計画マスタープランについて

２　地元事業者の活性化について

３　気象予報士活用事業について

13 糸　賀　　　淳 １　龍ケ崎市の学区について

２　龍ケ崎市の障がい福祉について

14 椎　塚　俊　裕 １　龍ケ崎市の新しい学校づくりに関する基本方針について

（１）新しい学校づくり審議会の答申を受けて基本的な考え方

（２）少子化が進む中で教育環境整備

　　ア　小中一貫教育に向けた施設の進め方

　　イ　新しい学区編成

（３）龍の子人づくり学習カリキュラムについて

　　ア　小中一貫教育カリキュラムの方針

　　イ　プログラミング教育のあり方

　　ウ　未来の学びコンソーシアムの加速化

　　エ　教職員の資質・能力の向上

　　オ　デジタル教科書の有効活用

　　カ　教育情報の積極的な発信

２　龍ケ崎市の自治体経営と内部統制制度について

（１）当市の内部統制制度導入の必要性

（２）自治体のリスク管理について

（３）市長のマネジメント強化

15 杉　野　五　郎 １　「介護難民」を出さないために（その９）

（１）龍ケ崎市高齢者福祉計画・第７期介護保険事業計画について

3



「答申」での附帯意見をどう受け止めるか

（２）第７期介護保険事業計画では特養、グループホーム未整備の意

　　味

（３）地域包括センターの位置づけ（行政組織機構上での）につい

　　て

（４）身元保証人のいない高齢者への対応について

２　大きく膨らむ社会保障給付費への対応

（１）黒字化「２５年度までに」（財政健全化）

（２）給付と負担との関係

（３）自治体で出来る事（持続可能な財政運営の堅持）

16 大　野　誠一郎 １　駅名改称費用の情報開示について

２　たつのこ産直市場について

３　牛久沼感幸地構想について

17 後　藤　敦　志 １　ＡＩ（人工知能）の活用について

２　キッズウィークについて

３　ＪＲ常磐線佐貫駅駅名改称について

18 坂　本　隆　司 １　牛久沼の利活用について

（１）牛久沼利活用をスタートさせた経緯について

（２）北山創造研究所との協定について

（３）牛久沼周辺５市１町の連携について

２　道の駅について

（１）道の駅整備スケジュールについて

（２）道の駅の考え方・名称について

（３）道の駅に茨城県特産品コーナーの設置について

３　中心市街地について

（１）中心市街地の街路灯の維持管理について
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